

Nos habíamos olvidado de cargar la batería

Anoche acompañé a una amiga que bailaba en el acto en honor del día de la Conmemoración Tamil en Ottawa. Me ofrecí a grabar su actuación y ella me explicó el funcionamiento de su cámara. Cuando subió al escenario, encendí la cámara y apareció la alerta de batería baja. ¡Nos habíamos olvidado de cargar la batería!

09/02/2015

Anoche acompañé a una amiga que bailaba en el acto en honor del día de la Conmemoración Tamil en Ottawa. Me ofrecí a grabar su actuación y ella me explicó el funcionamiento de su cámara. Cuando subió al escenario, encendí la cámara y apareció la alerta de batería baja. ¡Nos habíamos olvidado de cargar la batería!

Recé a Dora para poder grabar todo su baile. Dije a Dora que significaba mucho para mi amiga porque era su baile favorito y el evento era importante para ella. Gracias a Dora, la totalidad de la danza se registró, a pesar de que la batería estaba agotada.

Cuando mi amiga regresó a su asiento, le conté lo sucedido y que Dora intercedió para que se pudiera filmar todo. Ella estaba muy feliz por la ayuda de Dora. ¡Gracias, Dora!

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/nos-olvidamos-
la-bateria/](https://opusdei.org/es-ec/article/nos-olvidamos-la-bateria/) (19/04/2025)